

Original escrito a máquina, en francés
503-1-35, P. 142-146.

* * *

PROPUESTAS PRÁCTICAS SOBRE AMÉRICA LATINA

22 de julio de 1929

Propositions pratiques concernent l'Amérique Latine
Très secret

1. En général

a). considérer l'Amérique latine comme un des points sur lesquels l'Internationale communiste, ses organes et les organisations parallèles doivent renforcer leur travail et porter un effort particulier au cours des années qui viennent.

b). Charger définitivement une commission de mettre au point les thèses sur l'Amérique latine en tenant compte des discussions de la Conférence de Buenos Aires.

II. Secrétariat Sud-Américain

a). Réorganiser un seul Secrétariat à Buenos Aires avec les tâches suivantes :

1. Etablir et maintenir les liaisons régulières entre l'Exécutif et les partis de l'Amérique latine ;

2. Diriger et alimenter les campagnes de l'IC dans l'Amérique latine ;

3. Diriger l'activité politique des partis latino-américains en accord avec le présidium de l'Exécutif et d'après les directives générales fixées par lui.

4. Prendre l'initiative, en accord avec l'Exécutif d'actions politiques, de campagnes etc. correspondant à la situation et aux événements de l'Amérique Latine ;

5. Aider politiquement et techniquement les partis latino-américains dans l'accomplissement de leurs tâches.

6. Développer la vente de l'Inprekor, de la Correspondance sud-américaine, et des éditions espagnoles, en Amérique Latine. Conseiller, d'après les expériences, la direction de ces divers organes dans leur travail.

7. Editer la revue « Correspondance sud-américaine ».